

SLOBODAN GERMAN - neuer Trainer beim SSV Illerberg/Thall

Nach dem Wechsel von Spielertrainer Uhlmann zum TSV Buch, gelang es dem SSV mit Slobodan German einen erfahrenen Trainer nach Illerberg zu holen, der sich vor allem auch im Jugendbereich engagiert hat und ist.



Der mittlerweile 41jährige Familienvater von 2 Kindern begann seine aktive Fußballkarriere beim FV Illertissen, der ihn, nach seinem Wechsel von der A-Jgd. Babenhausen, für die II. Amateurliga frei machte.

Dies blieb jedoch nur ein kurzes Gastspiel, dann wechselte er zum TSV Obenhauen, der damals noch in der A-Klasse (heute Bezirksliga) spielte. Nach 2 Jahren wurde der TSV Buch seine neue Heimat, mit der er den Aufstieg von der C- bis zur A-Klasse schaffte.

Slobodan German hat eine sportbegeisterte Familie. Seine Frau ist nicht nur als Abteilungsleiterin sondern auch als Turnleiterin beim TSV Buch engagiert, wo auch sein 11jähriger Sohn seinem Hobby Turnen nachgeht. Der 17jährige Sohn spielt beim FV Illertissen in der A-Jgd. Fußball und beim TC Illertissen Tennis.

In Buch machte der begeisterte Mannschaftssportler und Fußballliebhaber (Fußball ist ein sehr schönes Spiel!) auch seine ersten Erfahrungen als Jugendtrainer und Co-Trainer der Aktiven Mannschaft. Die Spvgg Au war seine nächste Station, wo er als Trainer der Bezirksligamannschaft und als Co-Trainer des Landesligateams wirkte. Vor Illerberg war der Disponent bei der Fa. Wieland 2 1/2 Jahr als A-Jgd. Coach beim FV Illertissen tätig, wo er auch ab und zu, wegen regem Trainerwechsel, wie er sich ausdrückte, die 1. Mannschaft zu betreuen hatte.

Dem begeisterten Angler, der als weiteres Hobby seine Familie nennt, kam seine Ausgeglichenheit in den ersten Wochen in Illerberg gut zu statten. Denn die Vorbereitung lief, bedingt durch Urlaub und unerwartete Entscheidungen von Stammspielern, für ihn nicht gerade optimal. "Trotzdem hat sich die Mannschaft in den Vorbereitungsspielen

wacker geschlagen, obwohl sie nie in kompletter und gleicher Aufstellung antreten konnte."

Seine Hauptaufgabe sieht er in Illerberg im Aufbau einer neuen Mannschaft, vor allem in spielerischer wie auch taktischer Hinsicht, um in diesem Jahr zumindest die Klasse zu erhalten.

Dabei hofft er auch ein wenig auf Unterstützung durch die Zuschauer, indem sie sehen, daß Illerberg eine neue und stark verjüngte Mannschaft hat, von der man noch keine Wunderdinge erwarten darf. Darum sollten sie das Team vor allem positiv unterstützen und bei Fehlern etwas Verständnis aufbringen.

Trotzdem hat er nach 6 Wochen einen positiven Eindruck von seinem neuen Verein gewonnen und hofft, daß es bis zum Saisonende so bleibt.

"Sollten wir von größeren Verletzungen verachtet bleiben und alle an einem Strang ziehen, dürfte dem auch nichts im Wege stehen!"

Herzig **HORST HERZIG**
KRAFTFAHRZEUG HANDEL
Kraftfahrzeuge
SANDBERGWEG 7 7917 WÖHRINGEN-ILLERBERG TELEFON (0 73 06) 61 15